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1  Ata da 107® Sessão Ordinária da 18® Legislatura da Câmara Municipal de Barra do
2  Garças - MT.

3  Aos 23 (vinte e três) dias, do mês de setembro, do ano de 2019 (dois mil e
4  dezenove), às 20:00 horas, em sede própria, reuniram-se os Vereadores desta Casa
5  de Leis para mais uma Sessão Ordinária, sob a responsabilidade do Vereador João^
6  Rodrigues de Souza - Presidente eleito, secretariado pelo também Vereador
7  Geralmino Alves Rodrigues Neto (Dr. Neto) - 1° Secretário eleito. Observadas as
8  exigências regimentais, constatou-se "quórum" suficiente, momento em que o
9  Presidente pronunciou a seguinte frase: - Sob a proteção de Deus e em nome dó^

10 povo barra-garcense, declaro aberto os trabalhos. Após a execução de um trecho
11 Bíblico e do Hino de Barra do Garças, mostrando imagens da cidade, o Sr.
12 Presidente cumprimenta a todos os presentes e diz. Quero cumprimentar aos
13 presentes, aos servidores públicos do município, aos representantes do sindicato, o ^
14 nosso procurador Dr. João, os representantes do MLT, os representantes do bairro
15 Jardim Nova Barra, o Johnny e seu amigo que se fazem presentes, a Lili, Dona
16 Liliane. A nossa companheira, me desculpe, não tive o cuidado de anotar o nome
17 aqui. E, todos os demais presentes. Eu quero iniciar... a Gisele que acaba de adentrar
18 ali, companheira de todas as sessões. Quero iniciar essa sessão parabenizando a
19 SEMA, na pessoa do Moacir e também o nosso colega Garrincha e outros colegas,
20 que eventualmente participaram pelo evento que foi realizado no dia 21, quando
21 foram distribm'das várias mudas de árvores, de plantas, em comemoração ao Dia da
22 Árvore. Foi um evento muito concorrido, muito bem organizado. Eu quero
23 parabenizar aos organizadores daquele evento e dizer que a muda que foi entregue
24 é na verdade, um grito à consciência de todos nós, da necessidade... nós estamos
25 passando, praticamente a região centro-oeste de uma forma em geral, o Brasil de
26 uma forma em geral, nós estamos passando por momentos aí, com temperaturas
27 elevadíssimas, e a gente não sabe dizer ao certo, até onde que isso são
28 conseqüências das ações do homem. Então, nós temos que ter
29 responsabilidade muito grande com o meio ambiente, em especial com a
30 cidade, que tem as suas belezas naturais decantadas aos quatro cantos do est,
31 do país. E isso, nos desperta para a responsabilidade que devemos ter com o
32 ambiente, de uma forma em geral com as árvores, com os rios, com as nasceni
33 enfim. É preciso cuidar da nossa cidade e do meio ambiente, para que nós possam^
34 entregar para as gerações futuras, um meio ambiente tal como preconizado na
35 nossa Constituição, sustentável, de qualidade de vida. Seja bem-vindo Gordinho.
36 Acabei de parabenizar; o Gordinho também foi um dos idealizadores e realizadores
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do evento. Passo a palavra ao ilustre 1° Secretário dessa Casa, vereador Geralmino
Alves Rodrigues Neto, 1° Secretário, para a leitura das correspondências expedidas
e recebidas desta sessão. Em seguida, o Sr. Presidente passou a palavra ao 1
Secretário, para a leitura das correspondências recebidas e expedidas. O mesmo
cumprimentou a todos os presentes, e após, iniciou a leitura das correspondências,
com os Ofícios Expedidos. Ofício n° 1647/19- indicação ao Secretário de Transporte
e Serviços Públicos Sr. Carlos Gontijo; Ofício n° 1648/19- indicações ao prefeito
municipal Roberto Farias; Ofício n° 1649/19- indicação ao governo do estado Mau:
Mendes; Ofício n° 1650/19- indicação ao deputado federal Carlos Bezerra; Ofício ri
1651/19- indicação ao secretário de paisagismo e meio ambiente Lúcio Junqueira;
Ofício n° 1652/19- indicação a secretária de ação social Ida Madalena; Ofício n°'
1653/19- indicação ao coordenador da escola do legislativo Eduardo MancioUi;
Ofício n° 1654/19- indicação ao Secretário de Planejamento Urbano e Obras Sr.
Agvailton Alves Júnior; Ofício n° 1655/19- indicação ao Sr. Claudenir Alegre-Águas
de Barra do Garças; Ofício n° 1656/19- requerimentos ao prefeito municipal Roberto
Farias; Ofício n° 1657/19- requerimento ao coordenador do plano diretor João
Vieira; Ofício n° 1658/19- requerimento ao Secretário de Planejamento Urbano e
Obras Sr. Agvailton Alves Júnior; Ofícios n°s. 1660/19 a 1717/19-Moção de Aplausos
e Congratulações n° 239/19 as instituições que participaram do desfile alusivo ao
aniversário de Barra do Garças; Ofício n° 128/19-encaminha matéria(s) aprovada(s)
ao Poder Executivo Municipal Sr. Roberto Ângelo de Farias (Projeto de Lei
Complementar n° 049/19 de autoria do Poder Executivo Municipal); Ofício n°
129/19, de 17/09/19, do Sr. Presidente João Rodrigues de Souza e do 1° Secretário
Geralmino Alves R. Neto, ao Sr. Ata Mohamed Hasan Leymoim, encaminha
Resolução n° 023/19; Correspondência, de 16/09/19, do Ver. Paulo César Raye de
Aguiar, ao Presidente da Câmara Municipal Dr. Joãozinho, solicita que seja
disponibilizado um computador, CPU e nobreak, para a sua sala de gabinete.
Correspondências Recebidas. Convite, do Presidente do Rotary Club Barra
Garças Águas Quentes Aridaque Luís Neto, à câmara municipal de Barra;
Garças, para o evento com fins filantrópicos "Boteco do Rotary", no dia 05/10/1
20h, no Spaço Buffet; Convite, do Comitê PCdoB Municipal, à câmara municip
Barra do Garças, para a Conferência Mtmicipal do PCdoB, no dia 29/09/19, às 1
nesta Casa; Convite, do Presidente da Assembléia Legislativa do Estado de Mati
Grosso Dep. Eduardo Botelho, à câmara municipal de Barra do Garças, para
audiência pública requerida pelos deputados Silvio Fávero e Dr. Eugênio, com o
objetivo de debater a retomada das obras do Projeto Escola Militar Tiradentes nesta
cidade, no dia 26/09/19, às 19h, nessa casa de leis; Convite, da UCMMAT, à câmara
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74 municipal de Barra do Garças, para o VI Congresso dos Vereadores de Mato
75 Grosso, no dia 01/10/19, das 07:30h às 17h, no Teatro Zulmira Canavarros, na

76 assembléia legislativa de Mato Grosso; Ofício n° 135/2019/DEL08-MT/SRPRF-MT,
77 de 20/09/19, do Chefe de Delegacia Cristiano José da Silva, ao Presidente da Câmara
78 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, solicita utilização do auditório da câmara
79 mimicipal, no dia 21/09/19 das 8h às 12h e no dia 28/09/19 das 8h às 12h, para
80 reuniões de planejamento e execução de operações; Ofício n°
81 460/2019/PRES/DETRAN-MT, de 09/09/19, do Presidente do Detran-MT Gustavo

82 Reis Lobo de Vasconcelos, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues
83 de Souza, encaminha resposta a Indicação n° 296/19; Of. n. 1.202/2019-GAB/SEDUC,
84 de 09/09/19, da Secretária de Estado de Educação Marioneide Angélica

85 Kliemaschewsk, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza,
86 encaminha resposta ao Requerimento n° 045/19; Ofício n° 173/2019/CDEP/ALMT,
87 de 23/09/19, do Dep. Est. Dr. Eugênio Paiva, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
88 João Rodrigues de Souza, acusa recebimento do Ofício n° 1519/19 e informa que a
89 audiência pública para tratar da retomada do projeto Escola Militar Tiradentes/
90 acontecerá no dia 26/09/19, às 19h, nesta Câmara; Ofício n° 940/2019/CABPRES-DN,

91 de 12/09/19, do Presidente Conselheiro Domingos Neto, a Câmara Municipal,
92 informa sobre Reunião Geral para apresentação do novo leiaute do APLIC par,
93 vigência em 2020, no dia 24/09/19, às 14h, no auditório da escola de contas do
94 TCE/MT; Ofício n° 425/2019/PRES/DETRAN-MT, de 26/08/19, do Presidente do
95 DETRAN-MT Gustavo Reis Lobo de Vasconcelos, ao Presidente da Câmar,

96 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta a Indicação n° 276/19;')
97 Ofício n° 350/2019/CSWFACUN, de 28/08/19, do Senador Wellington Fagundes, ao
98 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha respost,
99 a Indicação n° 180/19; Ofício n° 312/2019/PRES/CSWFACUN, de 09/09/19, do
100 Senador Wellington Fagundes, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
101 Rodrigues de Souza, encaminha resposta a correspondência datada em 02/07/19,
102 que solicita recursos financeiros para reforma do Estádio Municipal Zeca Costa;
103 Ofício CJR n° 281/2019, de 09/09/19, da Dep. Est. Janaina Riva, ao Presidente
104 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta/ ,a
105 Requerimento n° 045/19; Ofício n° 081/2019/SMUP-BC, de 20/09/19, do Secretárib
106 Urbanismo, Paisagismo e Meio Ambiente Lúcio Violin Junqueira, ao Presidentev
107 Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta às Indicaçõi
108 n°s. 290/19, 334/19 e Requerimentos n°s. 052/19; Ofício n° 067/SMPO/CAB/2019, dé
109 23/09/19, do Secretário de Planejamento Urbano e Obras Agvailton Alves Júnior, ao
110 Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta
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111 à Indicação n°. 336/19; Ofício n° 066/SMPO/GAB/2019, de 23/09/19, do Secretário de
112 Planejamento Urbano e Obras Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara
113 Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha resposta ao Requerimento n°
114 058/19; Ofício n° 222/SMPO/GAB/2019, de 17/09/19, do Secretário de Planejamento

115 Urbano e Obras Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr.
116 João Rodrigues de Souza, encaminha resposta às Indicações n°s. 319/19 e 326/19;
117 Ofício n° 221/SMPO/GAB/2019, de 16/08/19, do Secretário de Planejamento Urbano
118 e Obras Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Mimicipal Sr. João
119 Rodrigues de Souza, encaminha resposta às Indicações n°s. 320/19, 323/19, 325/19 e
120 330/19; Ofício n° 162/SME/2019, de 20/09/19, do Secretário de Planejamento Urbano

121 e Obras Agvailton Alves Júnior, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
122 Rodrigues de Souza, encaminha resposta ao Requerimento n° 053/19; Ofício n°
123 083/CMDCA-BG/2019, de 19/09/19, da Presidente do CMDCA-BG Antonia da Silvi

124 Rios, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João Rodrigues de Souza, encaminha
125 resposta ao Memorando n° 005/2019 e informa que a data indicada pela Comissão
126 Eleitoral para exposição dos 18 pré-candidatos concorrentes ao Processo Seletivo
127 Unificado ao cargo de Conselho Tutelar/2019 de Barra do Garças, a essa casa de leis,
128 será dia 23/09/19, às 19h; Ofício n° 084/CMDCA-BG/2019, de 19/09/19, da Presidente

129 do CMDCA-BG Antonia da Silva Rios, ao Presidente da Câmara Municipal Sr. João
130 Rodrigues de Souza, encaminha resposta ao Ofício n° 126/2019 datado no dia
131 13/09/19. Correspondências Recebidas da Prefeitura Municipal. Decreto n° 4.194,
132 de 16 de setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
133 sobre retificação do Decreto n° 4.189/2019". (Art. 1° - Fica retificado o art. 1°, inciso

134 1, alínea "a" do Decreto n° 4.189 de 02 de setembro de 2019, devendo constar o

135 nome da servidora Nazareth Pauline Bueno Noleto, para atuar como suplente,
136 representante da secretaria municipal de saúde, jimto ao conselho municipal de
137 pesca e aquicultura); Decreto n° 4.195 de 16 de setembro de 2019, de autoria do
138 Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre a nomeação dos membros titulares e
139 suplentes, que comporão o conselho municipal de meio ambiente"; Decreto n'
140 4.193, de 16 de setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que

141 "Dispõe sobre o remanejamento de cargos em comissão no âmbito da adrmnistraçã
142 direta e dá outras providências"; Decreto n° 4.192, de 06 de setembro de 2019, de
143 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre as atribuições /do;
144 servidores envolvidos na alimentação dos sistemas relacionados com o envio\

145 APLIC e dá outras providências"; Decreto n° 4.191, de 02 de setembro de 2019,
146 autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe sobre o remanejamento di
147 cargos em comissão no âmbito da administração direta e dá outra providên^i
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148 Lei n° 4.122, de 16 de setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal,
149 que "Dispõe sobre a limpeza gratuita de fossas sépticas em imóveis residenciais no
150 mxmicípio de Barra do Garças e dá outras providências". Terminada a leitura d
151 correspondências recebidas e expedidas, as mesmas permanecerão em arquivo à
152 disposição dos nobres Vereadores. Continuando, no Grande Expediente, seguem
153 em seqüência, todas as falas dos Vereadores inscritos, nessa noite. SR.
154 PRESIDENTE: Passamos agora, ao grande expediente. Não há inscrições, com
155 exceção do professor Alex. Garrincha, há um requerimento seu e eu vou submeter
156 ao plenário, para que o pastor use o seu tempo. E isso? E esse o requerimento? Vou
157 submete-lo ao plenário. São os 5 minutos dele. Não! Pode falar! Vereador
158 Garrincha, vossa excelência está com a palavra pelo prazo regimental. VER.
159 FRANCISCO CÂNDIDO DA SILVA-GARRINCHA: Senhor presidente, parceiro^
160 de serviço aí. Eu só queria agradecer, o Gordin Tur, por esse trabalho brilhante qui
161 eles fizeram agora, na praça aqui. E, foi lá, o Gordin, o Getúlio, o Moacir da Sema e
162 o Maurinho da Copaíba. E até, eu gostaria de sugerir, senhor presidente, uma
163 moção de aplausos para eles, que foi um serviço muito importante que eles fizeram
164 aí. A quantidade de gente que passou por lá para pegar as árvores. Um evento
165 muito bem organizado. Um caminhão cheinho de mudas, umas mudas de um
166 tamanho bom, e as coisas muito bem feitas. As mudas que foram plantadas nas
167 escolas, levaram gel. Uma coisa mesmo, de primeiro mundo. Eu já participei de
168 bastante evento e nimca vi um evento tão bem organizado igual foi o de vocês. Eu
169 só tenho a parabenizar e falar para vocês que a gente está aí, a disposição também
170 para o próximo aí, se vocês forem fazer outro. A gente está à disposição. A Câmara,
171 não é? Já vou falar aqui pelo o nosso presidente aqui, que nós vamos estar jimto
172 com vocês lá. Parabéns e eu vou pedir uma moção de aplausos para todos vocês
173 que esteve empenhado lá nesse evento tão maravilhoso. E, eu achei um absurdo,
174 senhor presidente, porque nós estávamos fazendo o evento aqui de frente o Banco
175 do Brasil, e rapaz, que absurdo o que eles fizeram com aquela árvore lá. Você viu,
176 Gordin? Cortaram a árvore todinha e deixou só o toco das árvores ali na porta do
177 Banco do Brasil. Bagaceira, você podia ver aquele negócio lá porque foi absurdo,!
178 rapaz. Nós estávamos fazendo lá debaixo de um tenda, quando nós olhamos, vocês
179 estão fazendo o Dia da Árvore e os caras foram lá e torou e ficou só o pau em
180 Nenhuma folha tinha. E, em pleno centro da cidade. Um calor desse e todo mu;
181 sofrendo aí. VER. ALESSANDRO MATOS DO NASCIMENTO: Garrincha,
182 tocou numa ferida aí, que durante o evento, aí as pessoas estavam postam
183 parabenizando pelo evento da distribuição de mudas ali, lá no... Teve dois lugares)
184 não é Gordin? Lá no Baé e aqui. Olha, que coisa bonita, fantástica e não sei o quê. E
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185 aí, tiraram a foto: Mas, o quê que fizeram com a árvore da porta do Banco do BrasU.
186 Pelo amor de Deus. Como é que se fala... nós estamos falando em plantar árvores,
187 mais sombras, esse calor terrível que nós estamos vivendo e dá um péssimo
188 exemplo. Pelo amor de Deus! Tem outras maneiras de correr com os vendedores de
189 coisas, de cuidar dos moradores de rua. Porque o que fizeram para podar a árvore
190 foi para correr com o pessoal que vende as coisas ali. Outra coisa. Garrincha,
191 pegando esse gancho, eu, já tem umas duas semanas que é para eu lembrar: nós
192 estamos trabalhando essa história de arborização... Divino, se você for lá na
193 rodoviária, você viu o quê que fizeram na rodoviária? Tinha um monte de árvore
194 no estacionamento; cortaram no talo e plantaram coqueiro. Só que lá é privado, não
195 é! É uma concessão. Mas, aquilo ali, que falta de respeito, rapaz. Parece que tinham
196 pessoas que paravam ali para descansar depois do almoço, debaixo das árvore
197 trabalhadores da região, e se incomodaram com isso. Preferiram cortar as árvore
198 Árvores floridas, grandes, davam uma sombra muito bonita ali no estacionamento
199 da rodoviária. Então, fica aqui a nossa moção de repúdio quando fazem uma coisa
200 dessa, viu Garrincha. Parabéns ao Gordinho e a turma, viu Creudes. Deu um ótimo
201 exemplo para nós. VER. GARRINCHA: Senhor presidente, não tem jeito da gente
202 entrar com uma lei, para poder essas podas de árvores serem um pouco menos
203 radicais? Pelo menos deixar lá, uns 50% da árvore porque a CEMAT, é um absurdo
204 o que eles fazem com as árvores. E, agora em pleno calor desse, se o senhor ver a
205 poda que eles fazem; é muito... boa idéia o que o nosso ex-presidente está falando:
206 encampar os fios com mangueira. Dá certo! Porque é um absurdo. Toda poda que
207 eles fazem enfeia a árvore. E outra, a árvore não presta mais. Mesmo que, ela vem o
208 broto, aqueles pedações que são cortados, ah vem uma broca, vem um cupim, e ela
209 não presta mais. Então, é um absurdo o que eles vem fazendo. Eu também quero
210 agradecer uns parceiros de guerra aqui, que estão aqui hoje, que é o pessoal do
211 Passa Vinte aqui. O nosso Pastor ali, o Egmar, o Valdo, o Robinho e toda essa galera
212 aí. Hoje, está fazendo uma semana que nós fomos lá para as terras deles lá, para nós
213 embrenharmos num fogo lá. Foi bastante assim... deu trabalho, mas foi divertido. OÍ
214 pessoal muito animado lá no Passa Vinte. E, se tiver outro fogo lá, vocês podem^
215 estar convidando, os vereadores aqui estão todos a disposição. Nós vamos todo ^
216 mundo para lá. Foi uma dó porque queimou demais. Queimou muito, mas não
217 por falta do esforço dos meninos aí, o pessoal aí, todo mxmdo embrenhou lá.
218 mulher... que bonito! O pessoal defendendo mesmo de unha e dente. Cheguei lá,'
219 tinha três dias que eles vinham trabalhando. E, eu já pensando nisso, eu levei muif
220 bomba costal, abafador, e aí chegamos nós e embrenhamos a noite toda. Nós
221 pegamos de umas Th da noite e foi até no outro dia 4h da manhã, mas nós
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222 apagamos. Mais aí, algum fazendeiro vizinho tocou fogo e botou o nosso serviço
223 todo a perder. Mas, valeu a pena. Valeu, gente. Tudo de bom, viu. VER. ALEXi
224 MATOS: Senhor presidente, boa noite. Inicialmente, eu gostaria de parabenizar
225 aqui, um programa ambiental educacional que chegou até nós. Eu acredito que
226 todos vocês devem ter recebido. A professora Gercileide, que atua na secretaria de
227 meio ambiente, vem desenvolvendo lun programa de educação ambiental, no
228 âmbito das escolas municipais, recolhendo materiais que estão sendo já preparados
229 para a decoração natalina. Então, pet, garrafas, todo tipo de recicláveis, está sendo
230 feito nas escolas municipais, por meio desse programa de educação ambiental, que
231 a professora Gercileide desenvolve, vindo da secretaria de meio ambiente
232 municipal. Então, a professora está de parabéns. Nós estaremos enviando uma
233 congratulação e fazendo a divulgação, eu peço até, pela mídia da Câmara, de^px
234 programa. Porque ele é exemplar. Está dando resultados maravilhosos e
235 educação para salvar o nosso planeta. Não tem outro. Você veja: fazem uma ação__ -
236 dessa ambiental bonita, e um deseducado, alguém ignorante, faz uma poda de uma
237 árvore daquela, para todas as pessoas verem. Os outros, como o Paulo lembrou aqui
238 muito bem, não existe árvore hoje no município que possa ser cortada apenas pela
239 boa vontade. Você tem que ir na secretaria de meio ambiente pedir autorização para
240 cortar a árvore. Então, não tem essa de privado e nem público não. Toda árvore a
241 ser cortada deve ser primeiro solicitada a autorização porque dependendo da
242 espécie, não pode cortar. E, eu me lembro aqui, de uma reclamação vinda lá do
243 Nova Barra: há uma denúncia lá, que estão tocando fogo em quarteirões inteiros.
244 Para evitar a limpeza de máquinas, estão tocando fogo para economizar dinheiro.
245 Isso é algo assim, que se for de fato constatado é de profundo repúdio de todos nós.
246 Então, fica aí, a nossa congratulação, o agradecimento à professora Gercileide. E,
247 nós gostaríamos também, senhor presidente, há duas semanas atrás ou três, nós
248 aprovamos em plenário, a contratação de algo em tomo de vinte funcionários para
249 a prefeitura em regime de urgência: armadores, serventes, pedreiros, para
250 embrenhar na obra lá da Avenida Amazonas, e até esse momento parece que esses
251 servidores não foram contratados ou não estão atuando lá ainda. E, a chuva está
252 chegando. Outra coisa que me reclamaram de lá hoje, e eu tenho aqui a presençe
253 presidente e do Samuel, aqueles montes de areia na lateral, tem que ser retirado^ de
254 lá porque dependendo da água que vier, vai perder o serviço de cascalhamento íji
255 já está quase todo pronto; do fundo. Está sendo terminado o cascalhamento para
256 fazer o concreto. Então, pelo que o nós estamos enxergando, se der uma chuva
257 brava, uma boa parte daquele sedimento volta e perde o serviço. Se vai usar aquela
258 terra em outro lugar, que já se retire daU. Se não for usar, faça um termo de doação.
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259 Eu tenho certeza que se falaram: Olha, nós estamos doando um metro de areia lá,
260 eu mesmo arrumo um caminhão rapidinho para ir lá buscar porque eu preciso.
261 Então, rapidinho nós tiramos tudo, daquela terra de lá. Então, está chegando, não é?
262 Essas primeiras chuvas são chuvas mais de parar a poeira e tal, mas a noss,
263 preocupação continua. Nós estamos acreditando que vai ser resolvido esse
264 problema lá, e a gente está dando aqui todo o suporte necessário. VER.
265 GARRINCHA: Me permite um pedaço aí? Você falou lá das queimadas, lá do Nova
266 Barra, eu quero até aproveitar para parabenizar o Lúcio, mais o Alex, os fiscais
267 deles lá, parece que é Edmilson e tal. Eles vem trabalhando bem, mas lá no Nova
268 Barra parece que é de sacanagem. Num dia só, eles colocaram fogo em doze
269 quadras. E, a demincia é que as próprias imobiliárias que está fazendo isso. Mas, a
270 gente já tem umas três pessoas que chegaram a ver, que é uma pessoa de moto e tal,
271 mas não pegou a placa. Então assim, mas pelo o andar da carruagem, já dá mais o
272 menos para gente estar sabendo quem que é o ardiloso, e realmente essas quadras
273 que estão vindo a queimar, parecem que são todas de imobiliária mesmo. E, o Alex-
274 mais o Lúcio, vem chegando as multas mesmo. Elas são R$ 4.800,00. Todo lugar, se
275 a pessoa quiser denunciar lá, pode estar demmciando direto na Secretaria de Meio
276 Ambiente, que o Lúcio está lá. E, não é só das queimadas não, lote baldio também.
277 Eles estão apertando o cinto e quem não está cumprindo as multas está caindo lá; de
278 quatro mil e oitocentos; pode ser baldio ou pode ser queimada. Então, eu quero
279 parabenizar ao Lúcio com a sua equipe, por esse trabalho aí. VER. VALDEI LEITE
280 GUIMARÃES: Senhor presidente, em nome de você, eu quero cumprimentar todos
281 os vereadores. Em nome do Gordin Tur, eu quero te parabenizar, viu Gordin Tur,
282 por essa ação; você e o Garrincha. E, em nome do Ageu, eu quero cumprimentar
283 todos aqui presentes. Senhor presidente, eu só venho mais uma vez aqui nessa
284 Tribuna, para agradecer o prefeito Roberto Farias, pela indicação que eu fiz sobre a
285 revitalização da nossa praça Wilmar Peres de Farias, que fica em frente à Igreja
286 Nossa Senhora Aparecida, no Jardim Piracema, onde está revitalizando lá. E,
287 colocou um playgroimd que nós vamos inaugurar agora, dia 12 de Outubro, jxmto
288 com as crianças do nosso bairro lá e dos bairros adjacentes. Por falar em poda de
289 árvore, senhor presidente, dois anos atrás, lá no Jardim Piracema, quando tirn
290 aquelas árvores, aqueles Ficus, eu fui malhado nas redes sociais. Mas aque
291 árvores estavam dando o maior problemas também. Dando problemas, entupm
292 os negócios de água, rede de esgoto, entrando nos vasos, e então eu fui malhado.
293 hoje, depois que trocaram aquelas árvores lá, a nossa praça lá ficou muito bonita.
294 Então, eu quero parabenizar mais uma vez, o Agvailton, o Carlos Gontijo, por essa
295 indicação que eu apresentei aqui na Câmara. E, o Roberto Farias, mais uma vez, e
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296 quero parabenizar ele pela nossa solicitação que foi atendida. Muito obrigado. VEl
297 MURILO VALOES METELLO: Primeiramente, boa noite, excelência. Em nome do\

298 Joãozinho, eu cumprimento os demais companheiros e a população aqui presente.
299 Joãozinho, eu quero aqui parabenizar o prefeito Roberto Farias jimtamente com a
300 AGER, sobre a área que está sendo feita do esgoto lá da UFA, que vai direcionar,
301 que vai ser 1.200m de esgoto. Que, alguns empresários lá, vinham sofrendo
302 conseqüências sobre aquelas fossas que tinha lá. Então, a AGER, eu faço parte do
303 conselho da AGER, tomamos as providências. Está ali, a presidente também, que se
304 faz presente aqui também; tomaram as providências, notificaram a Água de Barra, e
305 hoje, eles até já começaram. E, na outra semana, já vão estar fazendo a escavação lá,
306 para fazer a rede de esgoto, que vai ligar da UFA até na rede de esgoto, que vai dar
307 aproximadamente 1.200m. Então, eu quero parabenizar a AGER e parabenizar ÁP
308 prefeito Roberto Farias. E, o prefeito me garantiu também, aquele pedacinho lá
309 também, que foi cobrado através do Neto-vereador e o Febinha, nós cobramos
310 prefeito, sobre aquele pedacinho lá do asfalto, onde as ambulâncias chegam ali. E o
311 maior transtorno aquele asfalto lá. Então, o prefeito já vai tomar as providências
312 também, juntamente com o Agvailton e o CarUnhos, secretário. Obrigado. Boa
313 noite. VER. JAIME RODRIGUES NETO: Boa noite a todos, senhor presidente,
314 colegas vereadores, população aqui presente. Quero aqui parabenizar em 1° plano,
315 o grande trabalho feito pelo vereador Garrincha. A gente sabe que ele realmente
316 trabalha, dedica a esses afazeres, que poucas pessoas querem fazer, que é apagar
317 incêndio. Essa queimada do Fassa Vinte, eu vi o fogo lá porque surgiu próximo a
318 uma propriedade que eu tenho lá, e realmente tinha muita gente para ajudar a
319 apagar esse fogo. Mas, era um fogo muito grande, e acho que surgiu por um
320 descuido lá na região. Alguém querendo pôr fogo para limpar um pedaço de terra e
321 acabou alastrando na região toda. Mas, parabenizar então, esse belo trabalho do
322 vereador Garrincha, Valdeson, de todo o pessoal do MLT, que estava lá presente.
323 Também agradecer o Gordin Tur. Te parabenizar, viu Gordm, pela doação das/
324 mudas, o trabalho que você fez. Um trabalho relevante, realmente. E parabenizai]
325 também a AGER; aqui na sessão passada eu fiz um requerimento e fiz um pedid((
326 para a AGER, na questão da falta de água lá do Nova Barra. E, a AGER as
327 realmente lá, pedindo para que a empresa fosse lá e resolveu o problema lá na
328 É a notícia que eu tenho. E requerer também nesse momento, sugerir a criação
329 uma Brigada municipal ou quem sabe estadual, contra incêndios rurais. Não sei sç
330 já existe, mas aqui no nosso município não tem. Então, tem que ter uma ação\
331 porque essas coisas acontecem. Então, tem que ter uma ação pública, no sentido de
332 combater esses incêndios rurais. Então, era isso, senhor presidente. SR.
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333 PRESIDENTE: Não havendo mais inscritos, dou por encerrado o grande
334 expediente. Dando continuidade à Sessão, o Sr. Presidente iniciou a Ordem do dia e
335 o 1° Secretário efetuou a leitura das seguintes matérias: Projeto de Lei n° 054/2019,^
336 de 23 de setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Dispõe
337 sobre a alteração parcial ao Art. 18 da Lei n° 4.004/2018, Lei das Diretrizes
338 Orçamentárias de 2019 e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado
339 às Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Projeto de
340 Lei n° 055/2019, de 23 de setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo

341 Municipal, que "Dispõe sobre a alteração parcial ao inciso 1 do Art. 4° da Lei n°
342 4.049/2018, Lei Orçamentária Anual - LOA de 2019 e dá outras providências".
343 Depois de lido foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redaçãq^;
344 Economia e Finanças. Projeto de Lei n" 050/2019, de 16 de setembro de 2019,
345 autoria do Vereador Paulo César Raye de Aguiar-PMDB, que "Institui a semana da
346 orientação profissional para o primeiro emprego nas escolas públicas municipais dê-—Sl
347 Barra do Garças e dá outras providências". Depois de lido foi encaminhado às
348 Comissões de Constituição, Justiça e Redação e; Educação, Cultura, Saúde e
349 Assistência Social. Projeto de Lei n° 051/2019, de 23 de setembro de 2019, de autoria'
350 do Vereador Gabriel Pereira Lopes-PRB, que "Dá nova denominação a via pública".
351 Depois de lido foi encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação.
352 Emenda Aditiva n° 011/2019, de 20 de setembro de 2019, de autoria do Vereador

353 Sivirino Souza dos Santos-PSD, "Ao Projeto de Lei n° 053 de 13 de setembro de
354 2019, de autoria do poder executivo municipal, que Estima a receita e fixa as
355 despesas do muiücípio de Barra do Garças, para o exercício de 2020". Depois de
356 lida foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e

357 Finanças; Turismo, Sustentabilidade e Desporto e; Comissão Especial Mista.
358 Emenda Aditiva n° 012/2019, de 23 de setembro de 2019, de autoria do Vereador

359 Alessandro Matos do Nascimento-PRB, "Ao Projeto de Lei n° 053 de 13 de setembro
360 de 2019, de autoria do poder executivo municipal, que Estima a receita e fixa as
361 despesas do município de Barra do Garças, para o exercício de 2020". Depois d€
362 lida foi encaminhado às Comissões de Constituição, Justiça e Redação; Economia e

363 Finanças e; Comissão Especial Mista. 1° Turno - Projeto de Resolução n° 028/2019;
364 de 18 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Sivirino Souza dos Santos-PSD ■

365 outros, que "Altera o Regimento Interno da câmara municipal". Depois de lido foi
366 encaminhado à Comissão de Constituição, Justiça e Redação e; à Comissão Especial
367 para reforma do Regimento Interno.
368 SR. PRESIDENTE: Excelências, o vereador Zé Gota fará um requerimento. VER. ZÉ
369 GOTA: Serúior presidente, pedi uma questão de ordem, até para que seja votado no
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370 projeto de lei, que a senhora Fátima, ela faleceu semana passada e foi uma grande
371 amiga nossa, e está aqui sendo representada pelos agentes de saúde, o Divino e a
372 Laura. A senhora Fátima, ela foi a primeira telefonista ali, do distrito Toricueije. Na
373 época, o meu pai era o diretor da telemarketing, então a gente já tinha um vínculo
374 familiar. E, ela foi a primeira agente de saúde ali no distrito, que foi até o momento
375 de seu óbito. Então, ela foi telefonista com vinte anos e logo após ela foi pelo

376 programa de Agentes de Saúde, que não era nem profissão, né, e aí depois da
377 emenda constitucional, que aí sim, se tomou a profissão de agente comunitário de
378 saúde. Então, eu peço aí, para que a gente coloque em votação, e depois, que envie
379 para o poder executivo, para que ele possa sancionar esse projeto. Porque ali, o que
380 nós queríamos? Colocar no postinho de saúde, o nome dela. Mas, já tinha
381 projeto de lei do Miguelão e do ex-vereador Dr. Paulo Sérgio e não pode mudar
382 quando é uma questão de homenagem. Então, a família pediu ali, e pode-se dizer, é
383 uma homenagem muito linda que essa Câmara fará, de colocar na ma da casa dela,
384 que era a Rua 1, para colocar o nome dela, da senhora Fátima. Então, pedir o apoio
385 de vocês aí, para que seja votado agora nessa sessão. Obrigado. SR. PRESIDENTE:
386 Vossa excelência, está fazendo um pedido de urgência? VER. ZE GOTA: Um pedido
387 de urgência. SR. PRESIDENTE; Submeto, nos termos do regimento interno da Casa,
388 ao soberano plenário, o pedido de urgência... saliento, excelências, só para que nós
389 adequemos ao Regimento. Os pedidos de urgência, na verdade, eles devem ser
390 feitos por uma das comissões, qualquer das comissões, ou por pelo menos um terço
391 dos membros da Casa. É assim que diz o Regimento. Então, se vossa excelência me
392 permite, o requerimento é em nome da CCJ. Ok? Submeto ao soberano plenário, o
393 pedido de urgência ao Projeto de Lei n° 051/2019 de autoria do vereador Zé Gota,
394 feito em nome da Comissão de Constituição, Justiça e Redação ao soberano

395 plenário. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
396 manifestem. Pois não, excelência. VER. MIGUEL MOREIRA DA SILVA: Senhor

397 presidente. Demais colegas. Bom, nós temos uma lei aí, que impede de mudar
398 nome de ruas dentro do município de Barra do Garças, não temos? E, como é que
399 fica? VER. ZÉ GOTA: Senhor presidente, eu fui atrás e proíbe, igual um exemplo, eu
400 ia pedir para mudar o nome do postinho de saúde aonde que não tem o nome, mas
401 tem o projeto aprovado. E, um exemplo: se for o nome, algo específico, aí fie
402 proibido. Mas, como é a Rua 1, que só colocou o mimero lá; Rua 1, Rua 2, Rua 3/
403 Rua 4, então não existe uma homenagem na rua. Então, fica legal fazer essa
404 mudança porque não tem nenhuma homenagem, conforme está na lei aqui do
405 nosso município. VER. MIGUELÃO: A lei fala o seguinte: que nós não podemos
406 causar prejuízo para o cidadão. Todas as vezes que você muda o nome de uma rua
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407 que tiver um comércio, aí ele tem que mudar o endereço dele e então ele vai gastar
408 dinheiro. O cidadão que mora naquela rua, que ele tem que fazer uma nova
409 escritura, ele tem que fazer uma nova escritura e novo registro. Mas, por outro lado,
410 senhor presidente, o Toricueije é todinho da prefeitura. Não tem nenhuma casa lá,
411 que tem a escritura. Portanto, aí eu não sei como é que vossa excelência vai
412 interpretar a lei. SR. PRESIDENTE: Façamos o seguinte: eu vou pedir para a
413 assessoria da Casa dar uma olhada nos apontamentos e na lei. Enquanto isso,
414 votaremos só a admissão ou não do regime de urgência. Ok? E, essas questões,
415 vereador, elas serão discutidas, enquanto o parecer da Comissão de Constituição,
416 Justiça e Redação, sobre a possibilidade da constitucionalidade e da legalidade
417 projeto ou posteriormente quando a discussão do mérito. Ok? De qualquer forma se
418 decidirá hoje. Ok, vereador? Só dou ciência aos demais pares, de que o projeto, ele
419 está acompanhado de um abaixo-assinado dos moradores lá da rua em questão
420 Dito isso, submeto ao soberano plenário, o pedido de urgência ao Projeto de Lei n'
421 051/2019 - os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
422 manifestem. Tudo bem! Está votado. Tudo bem. E um direito de vossa excelência

423 (se direcionando ao Ver. Miguelão). Aprovado com o voto contrário do Vereador
424 Miguel. Solicito à assessoria jurídica da Casa, que feitas os pareceres das comissões,
425 emita um parecer verbal da Tribima sobre as condições de legalidade do projeto.
426 Solicito ao assessor jurídico da Casa, que manifeste o parecer a respeito da questão
427 da legalidade da Proposição n° 051/2019. DR. HEROS PENA: Boa noite. A Lei
428 Orgânica é muito clara nesse sentido. Vou ler o artigo, que ele é alto explicativo. Ao
429 município é vedado. Aí, vamos para o inciso 17; mudar denominação de
430 logradouros públicos. Aí, tem a alínea "a": a) a mudança de nome nos casos
431 previstos nesse inciso, apenas se dará após a anuência de todos os proprietários dos
432 imóveis do local, que se dará através de abaixo-assinado, onde deverão constar
433 obrigatoriamente o número de residências, lotes, o CPF dos assinantes e os dizeres:
434 cientes de que tal mudança nos acarretará despesas com regularização de nossas
435 propriedades, junto ao cartório de registro de imóveis e demais órgãos
436 competentes. O abaixo-assinado com os dizeres está juntado. O que eu estou
437 observando aqui é que nem todos os nomes estão acompanhados do CPF. Talvez,
438 o vereador quiser explicar o motivo de não estar, pode até se passar. Mas, a grani
439 maioria está acompanhada. Se estando com o abaixo-assinado, como a rua, ela nã
440 tem nome de pessoa e tem concordância dos moradores, então é legal. VER?
441 MIGUELÃO: Senhor presidente, da minha parte, eu acho que está tranqüilo votar
442 porque lá, nem da prefeitura é. Lá é do Estado. Certa época, eu trabalhei muito em
443 cima disso aí, mas a Prefeitura não deu bola pelo trabalho que eu estava fazendo
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444 junto ao Terra Legal. O Terra Legal, ele tem todo o processo lá, para entregar para o
445 município fazer a doação daquela área de terra para o município, para o município
446 emitir o título definitivo de propriedade para cada morador e aqueles pequenos
447 chacareiros e fazendinha que tem ao redor ali do distrito de Toricueije. Mas, na
448 prefeitura, eu tentei muito. Tentei muito, e sentaram em cima do processo e por aí,
449 ficou. Da minha parte, eu voto a favor. VER. ZÉ GOTA: Senhor presidente, então
450 quando eu fui atrás para saber, porque como ela foi a primeira agente de saúde ali,
451 eu ia pedir para colocar no postinho, que não tem o nome, mas já tem a lei
452 municipal, que é do Miguel e do Dr. Paulo Sérgio. Então, eu fui no Zezinho e
453 fazer todos os trâmites dessa Casa, aí ele falou: conforme a lei tem que ter o aba:
454 assinado e aí tudo bem. Aí, fomos lá e pegamos o abaixo-assinado do pessoal ali da
455 rua. Porque como o Miguel falou, ali na verdade mal tem o nome das ruas, por iss
456 que é Rua 1, Rua 2, Rua 3, Rua A, B, C... E aí, os moradores ficaram muito felizes
457 porque ela e o marido dela foi um dos pioneiros do distrito. Então, eu trouxe 9.
458 abaixo-assinado. Eu acho que outros moradores, não colocaram mesmo, e eu nem
459 tinha prestado atenção, jimtamente com a filha dela, que ajudou a colher
460 assinaturas, mas está a maioria aí, com os nomes e o CPF e a assinatura logo após.
461 Obrigado. SR. PRESIDENTE: Já debatida. Excelências, votada a urgência e
462 aprovada, passamos a votação de mérito. Só quero esclarecer que é preciso que nós
463 observemos a questão do espírito da lei. Qual que é a preocupação da nossa Lei
464 Orgânica? A preocupação da Lei Orgânica é que em havendo mudança do nome de
465 rua, se preserve a questão dos interesses econômicos e financeiros da população que
466 ali mora. Não havendo lá essa óbice, não havendo esse impedimento, penso em
467 nome da Mesa, que nós poderíamos votar tranqüilamente porque a preocupação
468 demonstrada na Lei Orgânica não encontra amparo na realidade fática, uma vez
469 que como muito bem dito pelo nosso decano da Casa, o Miguel, não há nenhum
470 registro lá, sequer em nome da municipalidade. Não é isso, Miguel? Essa questão
471 também chama a atenção para uma outra demanda, que nós precisamos enfrenta
472 com urgência, que é a questão da regularização fundiária no município. A Mesâ,
473 nós confabulamos há alguns dias e vou apresentar a esta Casa, nós não conhecemo;
474 no município, o número de pessoas, de moradores, que tem os seus imóveis
475 pertencentes á municipalidade ou não, que estão irregulares. Nós não conhecemos.
476 Não há esse dado. Então, eu gostaria de propor a essa Casa, e nós já vmha;
477 conversando, inclusive o Dr. Jaime, que é expert nas questões imobiliárias, pr
478 de que nós formássemos uma comissão e passássemos a tratar com urgência dè^se
479 tema. Por que? Porque avizinha-se já o último ano de mandato, e aí embora essa
480 seja uma demanda... nós já participamos de uma comissão que há no poder
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481 judiciário, mas as coisas não andam. Essas questões, elas ficam ao encargo do
482 diretor do fórum. O diretor do fórum é também um juiz que tem todas as suas
483 responsabilidades com a Vara, na qual, jurisdiciona, e de fato não sobra tempo.
484 Então, essa é uma ação que requer desta Casa, os encaminhamentos necessários
485 para que a gente possa resolver. Então, proponho nesse momento, que nós
486 formemos uma comissão especial, para que nós possamos Vereador Jaime, assim
487 como o senhor propôs, chamar a Câmara. Porque eu tenho certeza, se nós fizermos
488 o chamamento e sinalizarmos para a população, a vontade desta Casa de, de fato
489 resolver e enfrentar essa questão, as pessoas virão até a câmara de vereadores, para
490 que inclusive apresentarem as suas situações e nós possamos então, dar
491 encaminhamento. Aproveitar esse ensejo aqui e dar o encaminhamento. Nós temos'
492 bairros, vários bairros, como por exemplo, o Zeca Ribeiro, que é uma situação que
493 perdura já por muito tempo. Nós temos lá no Sena Marques, o São Sebastião 11; nós
494 temos em vários locais do município. No Anchieta, aquelas chácaras, o Neto está
495 me dizendo aqui e já disse isso na reunião. Nós podemos formar essa comissão e
496 fazer esse chamamento. Aproveitar aí, o ano que se esgota, para que nós darmos o
497 encaminhamento. Eu até tive contato com um membro estadual do poder executivo
498 porque tem uma comissão especial lá, que trata dessa questão dos ribeirinhos lá na
499 região lá do Vale do Coxipó, daquela região da Baixada Cuiabana, que também
500 sofre com esse problema, para que ele nos trouxesse. E, ele disse que estaria
501 disposto a fazer, as experiências que lá tem. Porque começar do zero é sempre mais
502 difícil. Se nós trouxermos e mantermos esse contato e esse intercâmbio com quem já
503 tem essa experiência, nós poderíamos acelerar o nosso processo. Proponho então, a
504 formação da comissão especial. O vereador Nolasco já se propôs aqui, a ser um dos
505 membros. Quem mais? Proponho desde já... Jaime, Neto e vereador Nolasco? E,
506 vereador Pebinha. Os quatro? Pode ser? Gente, vai dar muito trabalho, podem ficar
507 tranqüilos. Mas, é um trabalho árduo, mas com certeza uma reclamação do noss
508 município, que já perdura aí, por décadas. Determino à assessoria da Casa, que faça
509 os necessários apontamentos da criação da comissão especial e que dentro
510 comissão, dos seus membros, se nomeiem quem será presidente, relator... Jaim^
511 presidente? Já está definido: Jaime. Pebinha-membro, Nolasco-membro e vereai
512 Neto-relator. Ok? Ok, então. VER. ALEX MATOS: Só lembrando: nós temos a
513 temos duas leis do município que tratam de regularização fundiária. Então, éy
514 trazer realmente, criar essa comissão. A gente fala que o plano diretor é tãq
515 sobrecarregado. É tantas atribuições. Então, partindo dessa comissão da Casa, \
516 dialogar com o poder municipal executivo, para que se elenque essa comissão lá
517 dentro da secretaria de planejamento urbano, evocar para si. A lei está pronta e
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518 vence em dezembro deste ano. A lei federal que foi regularizada por esta Casa.
519 Então assim, resolve todos esses problemas. Está lá, posta, as autarquias dentro do
520 poder executivo, as prerrogativas. Uma criação federal bem pensada e nós estamos
521 com a lei pronta. Então, parabéns e contem com a gente também. ORDEM DO DIA
522 (Votação das matérias) - SR. PRESIDENTE; Excelências, então vamos votar o

523 projeto do nosso colega. Projeto de Lei n° 051/2019 de 23 de setembro de 2019, de
524 autoria do vereador Gabriel Pereira Lopes. O projeto tem parecer favorável da
525 Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Em discussão o parecer. Em votação.

526 Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifeste:
527 Aprovado por unanimidade de votos, o parecer ao Projeto de Lei n° 051/2019?
528 Mérito do projeto. Mais algum vereador gostaria de manifestar-se quanto ao
529 mérito? Sem manifestações de mérito, dou por encerrada a discussão. Em votação.
530 Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem.
531 Aprovado por imanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 051/2019 de autoria do
532 vereador Zé Gota. Vai à sanção do chefe do poder executivo.
533 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 051/2019, de 23 de
534 setembro de 2019, de autoria do Vereador Gabriela Pereira Lopes-PRB, que "Dá
535 nova denominação a via pública". Votação do parecer favorável da Comissão:
536 Constituição, Justiça e Redação. Aprovado por unanimidade de votos. Mérito: não
537 houve manifestações, como verificado acima. Votação do Projeto de Lei n° 051/2019,
538 de 23 de setembro de 2019 (Art. 1°-A ma 01, do Distrito de Toricueije, neste município,
539 passa denominar-se ''Rua Fátima Lira Alves"). Aprovado por unanimidade de votos
540 dos vereadores presentes.
541 SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei n° 005/2019 altera o Regimento Intemo desta
542 Casa alterando a redação, referente às comissões permanentes da Casa e altera
543 também em especial, a redação no que diz respeito a comissão de educação, cultura,
544 saúde e assistência social. O autor é o vereador Sivirino e outros. O projeto irá em
545 votação em 2° Turno. Em discussão o parecer da Comissão de Constituição, Justiça
546 e Redação. Em votação - os que são favoráveis permaneçam como estão, os
547 contrários se manifestem. Aprovado por imanimidade de votos, o parecer
548 Comissão de Constituição, Justiça e Redação. Em discussão o parecer da Comi:
549 Permanente para a reforma do Regimento Interno. Em votação - os que
550 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado póí
551 imanimidade de votos, o parecer da Comissão Permanente para a reforma do
552 Regimento Interno. Mérito do projeto. Em votação o mérito do Projeto de Resolução
553 n° 005/2019, que altera o Regimento Interno da Câmara Municipal. Os que são
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554 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
555 imanimidade de votos, o Projeto de Resolução n° 005/2019.
556 Resumo final da aprovação do projeto acima. 2° Turno - Projeto de Resolução n°
557 005/2019. de 11 de abril de 2019, de autoria do Vereador Sivirino Souza dos Santos-
558 PSD e outros, que "Altera o Regimento Interno da Câmara Municipal". Votação dos
559 pareceres favoráveis das Comissões: Constituição, Justiça e Redação e; a
560 Permanente para reforma do Regimento Interno. Aprovados por unanimidade de
561 votos. Mérito: não houve manifestações, como verificado acima. Votação do 2^
562 Turno - Projeto de Resolução n° 005/2019. de 11 de abril de 2019 {Modifica os arts. 3
563 e 359). Aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
564 SR. PRESIDENTE: O Projeto de Lei Complementar n° 008/2019 é aquele que altera a
565 Lei Complementar n° 1.195, que é a lei complementar que disciplina a atuação da,
566 AGER em nosso município. O projeto veio inicialmente com o pedido de urgência.
567 O pedido de urgência foi rejeitado e hoje está em Pauta. O parecer da Comissão de
568 Constituição e Justiça é favorável. Da idêntica forma o parecer da Comissão de
569 Economia e Finanças. Em discussão os pareceres. Em votação - os que são
570 favoráveis permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado por
571 imanimidade de votos, os pareceres ao Projeto de Lei Complementar n° 008/2019 de
572 autoria do Poder Executivo Municipal. Mérito do projeto. Algum vereador gostaria
573 de manifestar-se quanto ao mérito? Sem manifestações de mérito, à votação. Em
574 votação. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se^
575 manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto de Lei Complementar
576 n° 008/2019.
577 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei Complementar n°
578 008/2019. de 16 de setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que
579 "Altera a Lei Complementar n° 195 de 10 de agosto de 2016 e suas alterações, que
580 dispõe sobre a estrutura organizacional da Agência Reguladora de Serviços
581 Públicos Delegados do município de Barra do Garças - AGER BARRA e dá outr
582 providências". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões: Constituição^
583 Justiça e Redação e; Economia e Finanças. Aprovados por unanimidade de voto
584 Mérito: não houve manifestações, como verificado acima. Votação do Projeto de
585 Complementar n° 008/2019. de 16 de setembro de 2019. Aprovado por unanimidade
586 de votos dos vereadores presentes.
587 SR. PRESIDENTE DR. JOÃO RODRIGUES: Projeto de Lei Complementar Ã
588 003/2019. O Projeto de Lei n° 003/2019 que altera a Lei Complementar n° 003/91 é d)
589 autoria do presidente desta Casa. Solicito ao ilustre vice-presidente, que assu
590 para que eu possa fazer a defesa do projeto, por favor. SR. PRESIDENTE JAIME:'
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591 Em discussão e em votação o parecer da Comissão de Constituição, Justiça e
592 Redação. Os vereadores favoráveis permaneçam como estão, do contrário se
593 manifestem. Aprovado por unanimidade, o parecer da Comissão de Constituição,
594 Justiça e Redação. No mérito, Dr. João, com a palavra. VER. DR. JOÃOZINHO: O
595 projeto de lei em questão, ele é inspirado primeiro em um projeto de lei que
596 tramitou no senado federal de autoria do senador Romário. E, que todos sabem, o
597 Romário tem uma filha deficiente, que acho que é portadora de Síndrome de Down.
598 Então, esse projeto de lei de autoria do senador Romário, ele alterou a legislaçã'
599 federal. E há também, uma lei estadual que faz essa alteração no mesmo sentido^
600 Qual que é essa alteração? Ela possibilita ao servidor do município, pai, mãe de
601 pessoas com deficiência, que tenham uma redução na sua carga horária de trabalho.
602 Nós sabemos, que as pessoas que são portadoras do espectro de autismo, da
603 síndrome, elas precisam de um tempo maior com essas crianças. E muito difícil, o
604 autismo, por exemplo, leva a uma dificuldade de relacionamento. Então, elas
605 precisam muito da presença matema e paterna. Ou até, foi um lapso aqui, mas
606 ainda faremos, às vezes, há um caso, por exemplo, que é um filho adotivo ou que é
607 alguém que tenha a guarda, ou a avó. Nós ainda podemos fazer essa alteração
608 futura. Mas, conversando com o procurador do município, alguns casos do
609 município em que eram feitos esses requerimentos, eles são indeferidos. Por que?
610 Porque há no município uma lacrma legal, já que nós não temos uma previsão que ̂
611 autorize o município a conceder essa benesse. Então, nós estamos simplesmente
612 fazendo o que a legislação federal faz; permite ao servidor público federal, o que a
613 legislação estadual faz: permitindo ao servidor público do Estado. Nós estamos
614 estendendo também, esse benefício ao servidor público do município. Na verdade,
615 apenas preenchendo uma lacuna legal. É esta a idéia do projeto. Obrigado. VER.
616 DR. NETO: Senhor presidente, eu quero parabeniza-lo por esse projeto, que é um
617 projeto bastante humano. Realmente tem essa situação, em todos os municípios te:
618 isso e Barra do Garças não foge também. Então, pelo o que eu entendi, a pessoa, po:
619 exemplo, que trabalha 8h no mimicípio, ela trabalharia 6h e teria a possibilidade de
620 ficar com o seu filho ou no período da tarde ou da manhã. Seria isso, não é? Isso!
621 Então, é um projeto fantástico. Vossa excelência está de parabéns e conte com o me
622 voto. SR. PRESIDENTE JAIME: Mais algum vereador deseja falar no mérito
623 projeto? Não havendo mais discussão de mérito, coloco em votação o Projeto de ikí
624 Complementar n° 003/2019. Os vereadores que são favoráveis permaneçam comi
625 estão, do contrário se manifestem. Aprovado por tmanimidade dos vereadores.
626 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei Complementar n'
627 003/2019, de 16 de setembro de 2019, de autoria do Vereador Dr. João Rodrigues de
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628 Souza-PDT, que "Altera a Lei Complementar n° 003/1991". Votação do parecer
629 favorável da Comissão: Constituição, Justiça e Redação. Aprovado por
630 unanimidade de votos. Mérito: se manifestou o Ver. Dr. Joãozinho e Dr. Neto, como
631 verificado acima. Votação do Projeto de Lei Complementar n° 003/2019, de 16 de
632 setembro de 2019 {Art. 1° O parágrafo único do Art. 115, da referida lei complementar,
633 passa a vigorar como § 1°, acrescentando-se ao mesmo artigo os § 2° e 3°). Aprovado por
634 unanimidade de votos dos vereadores presentes.
635 SR. PRESIDENTE DR. JOÃO RODRIGUES: Excelências, o Projeto de Lei n° 056/2019
636 de 23 de setembro de autoria do poder executivo mimicipal, autoriza a prefeitura
637 municipal de Barra do Garças a celebrar convênio com o Centro de Ensino Superi|
638 Morgana Potrich Eireli, acho que é essa a pronúncia, se não for que me perdoeifí;
639 para os fins que menciona. É um projeto de lei, onde esta Casa autoriza a prefeitura
640 municipal a celebrar convênio com essa instituição, com o Centro de Ensino
641 Superior para os fins de estágio na área de medicina. Pedirei ao secretario da Casa,
642 que faça a leitura integral do projeto, como nós temos ainda um tempo. Ele tem um
643 pedido de urgência e vossas excelências irão deliberar sobre o pedido de urgência.
644 Nesse instante, foi lido na íntegra o Projeto de Lei n° 056/2019 de 23 de setembro de
645 2019, de autoria do Poder Executivo Mimicipal. Projeto de Lei n° 056/2019 de 23 de
646 setembro de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza a prefeitura
647 municipal de Barra do Garças a celebrar convênio com o Centro de Ensino Superior
648 Morgana Potrich Eireli (FAMP - Faculdades Morgana Potrich), para os fms que
649 menciona". SR. PRESIDENTE: Excelências, o projeto em questão, ele veio com um
650 pedido de urgência. Me parece que o objeto é muito tranqüilo, a compreensão do
651 objeto. É um pedido de autorização do município, para que essa Casa autorize
652 firmar convênio com a universidade, para que os formandos possam fazer estágio
653 no município. Adianto a esta Casa, e aí vossas excelências se quiserem se dar por
654 satisfeitos... é que há uma urgência... porque o município, há uma data limite par,
655 que isso seja feito e essa data está se expirando. Parece que as tratativas demoraram'
656 a ser feitas e o fato é que a data está se expirando, daí o pedido de urgência. VER.
657 ALEX MATOS: É estágio já naquele nível de residência? Então, de atuação, não é? E
658 não é remunerado? É remunerado? SR. PRESIDENTE: Não é remimerado. VER^
659 ALEX MATOS: Perfeito! Se há um estágio já no mVel de residência, então nós
660 vamos ter atendimento à população; 11° e 12° Semestre. VER. ZÉ GOTA: É o
661 intemato, não é? Quando vai para o 5° ou 6° ano, aí vai escolher. Eu estive presente
662 em toda essa negociação. Eu que levei a Morgana, a dona da faculdade na secretaria
663 Clenia e depois na prefeitura, através do nosso amigo Dr. Túlio Lacerda, que é o
664 advogado dela, que me apresentou essa demanda. A FAMP tem esse convênio em
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665 Goiânia, Aparecida, Rio Verde, em Itumbiara, e agora com o voto de confiança de
666 todos os senhores aqui, terá em Barra do Garças. Isso aí, é um saldo positivo para a
667 nossa cidade, aonde que os altmos de medicina... está aqui o Dr. Paulo Raye sabe,
668 que fez o seu intemato também, aqui vai ser aonde irá ajudar no pronto socorro, na
669 UFA, no CAPES e entre outros. Presidente João, e para o senhor ter uma idéia,
670 ainda terá a contrapartida da faculdade, aonde que os alunos não vão usar nenhum
671 material do município. O que é do município vai ser do município. Não vai usar
672 nem a luva. Entendeu? A faculdade que vai dar todos os seus materiais. Terá
673 também a sua contrapartida, a questão da infraestrutura também, que vai ajudar
674 aqui em Barra do Garças: remédios, medicamentos, entre outros. Então, o nosl
675 município só tem a ganhar num convênio como esse. E vale ressaltar também, que
676 naquela faculdade existe muitos filhos de Barra do Garças, que será um sonho,
677 como eles falam. Imagina, vai terminar o 4° Ano de faculdade e escolhe fazer o
678 intemato aqui no nosso município. Desde já trabalhando com os médicos, que terá
679 os preceptores, não é vereador Neto? Vossa excelência é da Saúde e sabe muito
680 bem, sabe explicar muito mais do que eu sobre isso; terá os preceptores contratados
681 pela faculdade. O município não vai gastar R$ 1,00, e isso aí, só vai ajudar a saúde
682 pública da nossa cidade. Então, eu peço um voto de confiança de todos vocês aqui,
683 que eu estive presente em todas as tratativas. Desde já, eu parabenizo aqui, o Dr.
684 Túlio Lacerda, por ter trazido essa demanda; a Morgana, diretora e dona da
685 faculdade; a secretária de saúde Clenia; e toda a equipe do pronto socorro, da UPA;
686 que fizemos duas vezes uma visita técnica. E parabenizo também o prefeito Roberto
687 Farias porque se sensibilizou sobre esse projeto. Então, eu peço o apoio de todos
688 vocês. Obrigado. SR. PRESIDENTE: Pois bem, passamos então, a votação do
689 acolhimento ou não do pedido de urgência. As razões já foram aqui explicitadas.
690 Submeto ao soberano plenário, o pedido de urgência ao Projeto de Lei n° 056/2019
691 que autoriza a prefeitura municipal de Barra do Garças a celebrar convênio com
692 entidade privada que menciona. Os que são favoráveis ao acolhimento do pedida
693 de urgência permaneçam como estão, os contrários se manifestem. Aprovado po;
694 unanimidade de votos, o pedido de urgência ao Projeto de Lei n° 056/2019. Pois
695 bem, acolhido o pedido de urgência, o projeto tem parecer favorável das Comissõe^
696 de Constituição, Justiça e Redação e Educação, Cultura, Saúde e Assistência Soei,
697 Em discussão os pareceres. Em votação - os que são favoráveis permaneçam comó
698 estão, os contrários se manifestem. Aprovado por unanimidade votos, os pareceres
699 ao Projeto de Lei n° 056/2019. Mérito do projeto. Sem manifestações de mérito, em
700 votação. Os que são favoráveis permaneçam como estão, os contrários se
701 manifestem. Aprovado por unanimidade de votos, o Projeto de Lei n° 056/2019.
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702 Resumo final da aprovação do projeto acima. Projeto de Lei n° 056/2019, de 23 de
703 setembro de 2019, de autoria do Poder Executivo Municipal, que "Autoriza a
704 prefeitura municipal de Barra do Garças a celebrar convênio com o Centro de
705 Ensino Superior Morgana Potrich Eireli (FAMP-Faculdade Morgana Potrich), para
706 os fins que menciona". Votação dos pareceres favoráveis das Comissões:
707 Constituição, Justiça e Redação e; Educação, Cultura, Saúde e Assistência Social.
708 Aprovados por unanimidade de votos. Mérito: não houve manifestações, como
709 verificado acima. Votação do Projeto de Lei n° 056/2019, de 23 de setembro de 2019.
710 Aprovado por unanimidade de votos dos vereadores presentes.
711 SR. PRESIDENTE: Excelências, antes mesmo da leitura, eu gostaria aqui de faz"!
712 algumas convocações. Primeiro: vereador Murilo, vereador Pebinha, vossas
713 excelências estão convocados juntamente com a presidência, para participar d.
714 Comissão de Valores Imobiliários do município. A reurüão acontecerá amanhã, às
715 8h da manhã, no prédio da Prefeitura Municipal. Convidar, se for aprovado, a
716 partir daí convocar vossas excelências, para que quarta-feira, nós realizemos
717 audiência pública para fechamento da questão da Feira Livre. Nós realizaríamos a
718 audiência pública quarta-feira e da mesma forma como nós fizemos na questão dos
719 ambulantes, na seqüência a sessão extraordinária para votar com exclusividade
720 aquele projeto. Ok? Não! Nós vamos fazer o seguinte: nós convocaremos para às
721 15h, a audiência pública. Vamos divulgar. E, às 18h, a sessão extraordinária. Nós
722 não vamos gastar uma hora. Pode ser? Então, estão todos convocados, quarta-feira,
723 às 15h, audiência pública para tratarmos do fechamento da questão da Feira Livre e
724 às 18h, sessão extraordinária com pauta exclusiva de votação do projeto que será
725 apresentado. Ok? Peço a assessoria da Casa que providencie a divulgação ampla. E
726 aproveito, excelências e a população de uma forma em geral que está aqui e que
727 está nos ouvindo, nós temos pautado nesse ano por alargar e aprofundar os canais
728 de comunicação desta Casa com a população. Nós temos feito audiências públicas.
729 Nós temos feito transmissões, como foi um sucesso a nossa transmissão do desfile
730 cívico do nosso município. E agora, nós temos uma ouvidoria e você cidadão de
731 Barra do Garças, cidadã, me dirijo de uma forma especial a você presente aqui e que
732 nos acompanha pelas redes sociais, é muito importante que se tenha um canal onde
733 o cidadão possa trazer as suas reclamações, as suas queixas, as suas denúncias. Nós/
734 temos uma ouvidoria; o telefone é 0800-642 68 11. 0800-642 68 11. Qualquer assuntcj
735 de interesse público do município, você pode fazer a sua denúncia, o sep
736 requerimento, a sua indicação para a ouvidoria, que se a matéria for de competência
737 desta Casa, nós mesmos tomaremos as iniciativas necessárias. Se a matéria for
738 competência da administração do município, seja diretamente pelo prefeito, seja po:
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739 qualquer das secretarias ou coordenadorias, nós fazemos esses encaminhamentos, e
740 mais que isso, dentro de um prazo de 15 dias, nós cobramos a resposta e remetemos
741 ao cidadão a resposta que foi enviada. Mas agora, o quê que nós fizemos? Nós
742 disponibilizamos também WhatsApp porque o cidadão, às vezes, está lá com a
743 lâmpada do poste que não liga ou está lá com o cano d'água que arrebentou, então
744 você pode fazer as imagens e enviar para o WhatsApp da Câmara, juntamente com
745 a sua reclamação. Isso possibilitará que nós visualizemos o problema e façamos o
746 encaminhamento. É um canal mais rápido, inclusive de resposta. Esse serviço não é
747 da ouvidoria da Casa. Na verdade, isso é o que o nosso... aceitando sugestão da
748 nossa ala de comunicação é um SAC. É um serviço de assistência ao cidadão. Entãa
749 o número da Casa é 3401-2484. Daqui para frente, quando você quiser fazer as sua;
750 reclamações, você pode ir lá, tirar uma foto, fazer um vídeo e enviar para a nossa
751 Casa. Tudo isso, para que nós possamos estar mais perto da população. As vezes, o
752 vereador não pode ir lá, mas você pode fazer o vídeo e enviar para cá. Fazer as
753 denúncias, como agora, por exemplo, nesse momento das queimadas, e as
754 providências serão tomadas. 3401-2484. É isso mesmo. É o número fixo. E
755 WhatsApp: 3401-2484, o mesmo número da Casa. A nossa assessoria de
756 comunicação fará as comurücações e a divulgação necessária porque é muito
757 importante que o cidadão tenha canais de comunicação com os Poderes que
758 administram as cidades. Passamos então, às moções, requerimentos e indicações
759 desta noite. Prosseguindo os trabalhos, iniciou-se a leitura das Indicações, Moções e
760 Requerimentos, as quais, foram lidas imediatamente. Indicação n° 338/19 do Ver.
761 Dr. Joãozinho-PDT, ao secretário de transporte e serviços públicos (solicita
762 realização de serviços de limpeza e pmtura dos meios fios, no bairro Anchieta);
763 Indicação n° 339/19 do Ver. Celson Sousa-PV, ao prefeito municipal e secretário de
764 planejamento urbano e obras (solicita serviços de restauração do Memorial
765 Marechal Rondon, no distrito de Voadeira); Indicação n° 340/19 do Ver. Valdei
766 Leite-PDT, ao secretário de estado de educação (solicita disponibilidade de 20
767 aparelhos de ar condicionado, para a escola estadual Dep. Norberto Schwante|/
768 bairro Piracema); Indicação n° 341/19 do Ver. Sivirino Souza-PSD, ao prefeit
769 municipal (solicita criação do fundo municipal de esportes e criação do conselho
770 municipal do esporte e lazer); Indicação n° 342/19 do Ver. Dr. Joãozinho-PDT
771 outros, ao comando geral da polícia militar (solicita que seja analisada
772 possibilidade de manter o Ten. Cel. PM. Flavio Pereira Diniz, no 2° BPM de Barra
773 do Garças); Moção de Aplausos n° 241/19 do Ver. Sivirino Souza-PSD, para a escola
774 Coopema; Moção de Aplausos e Reconhecimento n° 242/19 do Ver. Dr. Neto-PSB,
775 aos servidores da Central de Abastecimento Farmacêutico-CAF (nomes em
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776 matéria); Requerimento n° 059/19, do Ver. Zé Gota-PRB, a empresa Loc Service
777 (solicita esclarecimentos dos motivos pelos os quais o bairro Jardim Toledo, não
778 vem recebendo serviços de coleta de lixo); Requerimento n° 060/19, do Ver. Jaime
779 Rodrigues-PMDB, a empresa Águas de Barra do Garças (solicita esclarecimentos
780 sobre os motivos pelos quais, vem ocorrendo falta de abastecimento de água, no
781 bairro Jardim Nova Barra); Requerimento n° 062/19, do Ver. Gustavo Nolasco-PSL,
782 a secretária de turismo (solicita informações sobre o FUNTUR e do Parque Águas
783 Quentes). Após, o Sr. Presidente coloca em votação o pedido do Ver. Miguelão, para
784 votar as matérias em bloco, o qual, após votado foi aprovado por unanimidade de
785 votos. Em seguida, o Sr. Presidente colocou em votação todas as proposiç"
786 Indicações, Moções e Requerimentos, que após serem votadas receberam aprovaç
787 unânime. SR. PRESIDENTE: Antes de passarmos para a palavra livre, nós temos ,
788 um cidadão inscrito, lembro a Casa, que no dia 26 está marcado uma audiência
789 pública, com a presença de autoridades em nível estadual, para discutir a criação de
790 uma escola cívico-militar no município. Essa Casa sediara essa discussão. Todos
791 aqueles que se sentirem interessados em participar e que tiverem interesse no tema
792 estão convidados a permanecerem. E bem assim, no dia 30 de novembro, também
793 haverá uma comissão especial formada dentre outros, pela deputada Janaína Riva,
794 onde se fará uma audiência pública, e isso está sendo feito em todo o Estado, para
795 coletar dados para a propositura de ações políticas em defesa da mulher. Então, 30
796 de setembro, também se realizará nessa Casa, uma audiência pública cuja temática é
797 a questão da mulher em sua situação de vulnerabilidade. Ok? Convido, não
798 havendo mais votações, na palavra livre, o pastor Aguimar Mariano, representante
799 do Movimento de Luta pela Terra, o MLT e a APPROAR, a fazer uso da palavra
800 dentro da palavra livre. PASTOR AGUIMAR MARIANO: Boa noite a todos. Quero
801 agradecer o vosso convite aqui. Cumprimentar a Casa, na pessoa do Dr. João. Estou
802 aqui representando o nosso líder João Batista. E, e complicado colocar o microfon
803 para um pastor e dar cinco minutos para ele falar. Mas, nós queremos agradecer
804 apoio desta Casa, a equipe do Garrincha, que teve ali, e a Brigada de Incêndio, no
805 ajudando. Foi um incêndio complicado para combater. Foi uma semana de
806 combate. E, eu não tenho experiência, mas eu creio que foi queimado dentro da
807 Fazenda Cabreira, mais de 500 alqueires. É um prejuízo muito grande. Não só
808 dentro da Fazenda Cabreira, mas também das fazendas em tomo. Quero deb^
809 registrado aqui também o apoio dos fazendeiros vizinhos, que esteve ali con
810 numa parceria. Foi um trabalho árduo, como disse o proprio Garrincha qu
811 presenciou e esteve conosco também numa parceria. Foi um trabalho onde só nâ
812 permitimos criança, mas mulheres e idosos, todos estavam ali combatendo o
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813 incêndio dia e noite. E, nós louvamos a Deus, agradecemos o apoio desta Casa e o
814 apoio de todos que esteve ali conosco. E, é difícil separar o homem, o coordenador
815 do MLT do pastor. E, eu quero aqui como pastor, abençoar a vida de vocês. Que o
816 Senhor derrame sobre vocês favor, capacidade, inteligência, para que possa
817 realmente criar leis que venha beneficiar o município e que saia do normal, mas que
818 atinja o nosso município, o nosso povo com bênçãos, através dessa legislação. Eu
819 uma vez apoiei um candidato, votei nele e depois de quatro anos ele me procurou
820 novamente. E, eu procurei ele qual foi a indicação e o projeto que ele tinha feito
821 durante quatro anos e não tinha nenhum. Então, eu sei que é complicado, mas m
822 quero dizer para vocês, encerrando a minha palavra, que vocês foram coloca^
823 aqui ainda que pela vontade popular, mas tem um superior. Tem um plano
824 superior. Vocês estão aqui para um projeto maior. Ninguém chega a lugar nerúr
825 se Deus não permitir. Estão aqui debaixo do favor de Deus. Que Deus possa
826 abençoá-los e que vocês possam receber do Senhor. Amém? Que o amor de Deus
827 Pai, a graça do nosso senhor Jesus Cristo, a comunhão e consolação do seu Espírito
828 Santo, estejam com vocês, toda a vida de vocês. Eu agradeço a oportunidade e me
829 sinto orgulhoso de falar aos legisladores do nosso município. Que Deus os abençoe
830 ricamente e nós agradecemos o apoio. SR. PRESIDENTE: não havendo mais
831 inscritos, agradeço a presença de todos e dou por encerrada essa sessão. VER.
832 GARRINCHA: Vocês não fala o nome de todo mundo, eu e o pastor, nós erramos
833 aqui. Na saída nossa para lá, o senhor também participou. O óleo do caminhão foi o
834 senhor que colocou e eu esqueci. SR. PRESIDENTE: Não! Mas, eu fiz em nome da
835 Casa. Somos todos nós. Eu me sinto homenageado pelo pastor, em nome de todos
836 nós vereadores. Terminada a Ordem do Dia e não havendo mais nenhum vereador
837 ou partícipe inscrito, declarou encerrado os trabalhos, cuja ata, se aprovada,
838 receberá a assinatura de quem de direito.
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